

— M. l'abbé J. Doucet, curé de Sainte-Marguerite de Kent, fait présentement construire une église à Clairefontaine, une des missions confiées à ses soins.

— Ces jours derniers, Mgr Beliveau, de Grande Digue, est allé, pour la première fois, depuis son élévation à la dignité de Prélat Domestique, rendre visite à son Alma Mater, le Collège Saint-Joseph de Memramcook. Une grande réception lui fut faite au monument Lefebvre.

Charlottetown. — Le couvent de Miscouche vient de célébrer le cinquantième anniversaire de sa fondation. De belles fêtes, auxquelles sont accourus de tous les points de l'île et même du Nouveau-Brunswick un grand nombre d'anciennes élèves, ont marqué ces noces d'or.

Prince-Albert. — Le soubassement de la nouvelle cathédrale est terminé. Le dimanche, 8, novembre, il a été livré au culte après avoir été béni par S. G. Mgr Pascal. On y célébrera les offices jusqu'à ce que la cathédrale soit terminée.

— Les difficultés suscitées depuis quelques mois, dans la ville de Saskatoon, aux Révérendes Sœurs de la Présentation de Marie, par un petit groupe tenace de catholiques imprégnés d'erreurs contractées au contact des idées protestantes, forcent ces Religieuses d'abandonner la direction de l'école catholique de l'endroit. C'est une chose bien triste.

LES LIVRES

Annuaire Statistique de la Province de Québec. — Première année.

Le Bureau des Statistiques de la Province de Québec, créé par le Parlement en 1912, vient de publier son premier Annuaire Statistique. C'est un livre qui sort de l'ordinaire des livres gris. Il y a concentré dans ce gros in-octavo, tout une mine de renseignements qu'on trouvait difficilement auparavant, dissimulés qu'ils étaient dans les nombreux rapports des divers ministères provinciaux et fédéraux. « On conçoit, dit M. Bunle, chef du Bureau des Statistiques, combien il est utile aux hommes politiques, aux hommes d'études, aux industriels, aux commerçants, de posséder, groupées en un seul volume maniable et facile à consulter, toutes les statistiques d'ordre général, leur permettant d'avoir un aperçu exact et suffisamment complet de la physionomie actuelle de la Province. »

La publication de ce premier annuaire a demandé une somme de travail extraordinaire ; on conçoit toute la patience qu'il a fallu à l'auteur pour dresser tant de tableaux et pour aligner tant de chiffres. Certaines études ont été en outre rédigées par des spécialistes, comme M. Denis pour la géologie, M. l'abbé Huard pour la faune et la flore, et M. Picher pour les forêts. Une assez bonne carte de la Province de Québec accompagne ce volume.

Cet annuaire sera à l'avenir publié chaque année, et ces volumes formeront une collection précieuse et utile.

LA JOU

Il
ticipé
mérité
félicita
fin qu'
veulent
sement

L'i
S. C., li
parfaite
Alphon
coup de
au presl
réunion
service

L'a
à Thetf
à l'évid
ceux qui
mêmes e
dant leq
Ce sera
curé et c
préservat

Bien
de cathol
le mal et
venus où
sives et tr

C'est
enseignée
Leur but
rôler des
sur l'art c
pagnés de
que le pri
à qui tout